

REWE-Weihnachtslauf im Schneegestöber

Lauftreff des TUS Mondorf (LT) meldet Anmeldungsrekord

VON WALTER MÜLHAUSEN

Mondorf. Was vor 23 Jahren mit einer Wette zwischen zwei Mondorfer Gastwirten und einem Dutzend Läufer begann, fand nun seinen vorläufigen Höhepunkt: sage und schreibe 1.715 Teilnehmer hatten für den diesjährigen Lauf gemeldet!

Leider mussten viele Läufer aus den höheren Regionen kurzfristig wegen Glättegefahr auf der Anreise absagen. Trotz leichten Schneefalls auch am Veranstaltungsort konnte der LT dennoch über 1.450 Läufer auf die Strecke schicken, die in verschiedenen Altersgruppen auf der jeweiligen Distanz ihr Bestes zeigen durften. Die Beweggründe dürften dabei unterschiedlich gewesen sein. Der eine Sportler gab alles, um den „inneren Schweinehund“ zu überwinden, bei anderen Läufern, die mit dem Logo ihres Unternehmens oder Vereins angetreten sind, stand mehr die Teamarbeit im Vordergrund.

Die Mondorfer Messdiener machten als Stimmungsgranaten lautstark Werbung für die Sommerfahrt im nächsten Jahr nach Österreich; beim Kopernikus-



Noch lächelt er: Max Rendschmidt (mit Startnummer 2) kurz vor dem Start zum 10-km-Hauptlauf.

FOTO: WALTER MÜLHAUSEN

Gymnasium, das mit der stellvertretenden Schulleiterin Christine Richter-Hellenschmidt und 130 Schülern die größte Teilnehmergruppe stellte, ließ sich ein starkes WIR-Gefühl erkennen. Und schließlich gab es noch die Läufer, die sich sportlich fit halten wollen wie zum Beispiel die Läufer des SSF Bonn. Auch der Niederkasseler Vorzeigeathlet Max Rendschmidt, Doppelolympiasieger im Kajak, nutzte den Weih-

nachtslauf als Trainingseinheit, um sich auf die nächste Wettkampfsaison vorzubereiten.

So unterschiedlich auch die Beweggründe für den einzelnen Sportler gewesen sein mögen, so hatten sie doch eines gemeinsam: nämlich ihr Engagement für eine gute Sache. Dank ihrer Teilnahme und zusätzlicher Unterstützung durch Sponsoren kann der LT Tus Mondorf auch dieses Jahr wieder einen großen Geldbetrag an die „Elterninitiative krebserkrankter Kinder Sankt Augustin e.V.“ übergeben – zugunsten von Kindern, die aufgrund ihrer Krankheit an solchen Veranstaltungen nicht teilnehmen können. Auch wenn der caritative Charakter im Vordergrund der Veranstaltung stand, so soll die sportliche Bilanz nicht unerwähnt bleiben. Stellvertretend für die Zeitbesten in den Einzelkategorien hier die Sieger des 10-km-Hauptlaufes: Bei den Männern kam Christian Schreiner vom LAZ PUMA Rhein-Sieg nach 31:39 Minuten als erster in's Ziel, bei den Frauen Susanne Hahn von der LG Meckenheim, die die Strecke in 37:35 Minuten bewältigte. Die kompletten Ergebnislisten gibt es auf der Homepage des Veranstalters unter <http://www.lauftreff-mondorf.de>.

WEITERE BILDER UTNER
WWW.EXTRA-BLATT.DE

NJA, 06.12.17